

Cuba exprime sa solidarité face aux incendies en Californie (États-Unis).



La Havane, 9 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a exprimé aujourd'hui sa solidarité et son empathie avec la Californie (États-Unis) face aux incendies de grande envergure, toujours incontrôlés, qui ont causé la mort d'au moins cinq personnes.

Le chancelier a déploré les pertes humaines et les dégâts matériels considérables dans plusieurs communautés autour de la ville de Los Angeles.

Selon la presse, l'incendie s'est déclaré mardi dans le quartier de Pacific Palisades et compte déjà quatre autres foyers actifs : Eaton, Hurst, Woodley et Lidia.

L'incendie s'est propagé rapidement en raison de vents secs, connus sous le nom de « vents de Santa Ana », qui éliminent l'humidité de la végétation et facilitent l'incendie.(Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373773-cuba-exprime-sa-solidarite-face-aux-incendies-en-californie-etats-unis>



Radio Habana Cuba